

Liebe, Frieden und Harmonie

Die Künstlerin Martina Ludwig stellt „Seelenbilder“ aus. Die Ausstellung „Lebenswege“ präsentiert fantasievolle Aquarelle, jeweils begleitet von besinnlichen Texten.

Neusäß. Genau richtig zur „staden“ Adventszeit präsentiert die Künstlerin Martina Ludwig ihre Ausstellung „Lebenswege“ in der Augusta Bank Neusäß. Zu sehen gibt es fantasievolle Aquarelle mit „Seelenthemen“ und religiösen Motiven, die Ludwig mit besinnlichen Texten ergänzt hat.

„Lebenswege“, „Du siehst nur mit dem Herzen gut“ oder „Tanz auf dem Alltagsdrachen“ hat Ludwig beispielsweise ihre Bilder benannt, mit welchen sie den Betrachtern Anstoß zum Nachdenken geben möchte. Zum Aquarell „Lebenswege“ heißt es: „Was gehört zum Leben? Beruf, Wohlstand, ein Häuschen, Familie, Freunde. Auf Probleme würden wir dabei gerne verzichten, doch auch sie gehören zum Alltag. Man ist stets beschäftigt sein Leben zu meistern. Wohin führt dein ganz persönlicher Weg?“

„Im Grunde müsste der Mensch drei Paar Augen haben, um richtig zu sehen“, erklärt die Künstlerin ihr Bild „Du siehst nur mit dem Herzen gut“. „Ein Auge, um sich an der Schönheit der Welt zu erfreuen, eines, um anderen Menschen ins Herz zu blicken, eines um sich selbst zu erkennen. Nachdem uns aber nur ein Augenpaar gegeben wurde, müssen wir öfter die Blickrichtung ändern.“ Trotz der Tiefe der Themen geht von Lud-



Mit fantasievollen Aquarellen zu „Seelenthemen“ stimmt die Neusäßer Künstlerin Martina Ludwig in ihrer Ausstellung „Lebenswege“ auf die Weihnachtszeit ein.

Foto: jkw

wigs Werken eine ganz besondere Leichtigkeit aus. Die positiven Botschaften laden die Besucher der Ausstellung zum Nachdenken und Nachfühlen ein, zum Entdecken von Lebenserfahrungen, die das Leben bereichern.

„Mein Ziel ist es, mit meinen Bildern zu mehr Leichtigkeit des Seins und Lebensfreude beizutragen“, erklärt die Künstlerin. Der Betrachter soll in ihrer Malerei einen Teil seiner eigenen inneren Welt erkennen. Ludwig

pflügt keinen einheitlichen Stil. Der Lebensweg ist eben etwas ganz Besonderes, Eigenes und wird von der Künstlerin durch den Facettenreichtum der stilistischen Mittel in immer wieder überraschender Weise dargestellt.

Dennoch fällt im Gesamtwerk ein hohes Maß an Harmonie sowohl im Bildaufbau wie auch der Farbgebung auf. Auch ungewöhnliche Farbkompositionen sind in sich stimmig. Ihre ange-

wandten Techniken reichen vom klassischen Aquarell über Pastellkreiden und Acrylmalerei bis hin zu Seidenmalerei, Tusche- und Bleistiftzeichnungen.

Jedes Bild von Martina Ludwig ist unterzeichnet mit „anima mundi“ – übersetzt: „Seele der Welt“. Es ist der Künstlername der Malerin. Diese Namenswahl ist bezeichnend für ihre Bestrebung „Seelenthemen“, die die Menschen miteinander verbinden, gestalterisch darzustellen. „Die Malerei hilft, zur inneren Ruhe zu gelangen und über wesentliche Lebensthemen zu sinnieren. In der Malerei kommt das Unaussprechliche zum Ausdruck“, erklärt sie.

Neben ihrer künstlerischen Tätigkeit gibt Ludwig kostenlose Lebensberatung mit Schwerpunkt Persönlichkeitsentwicklung, Beziehungsprobleme, berufliche Möglichkeiten sowie Ernährungs- und Vitalstoffberatung. „Mein Motto ist: ‚Menschlichkeit hat keinen Preis‘“, erklärt sie.

■ Die Ausstellung „Lebenswege“ ist noch bis zu Donnerstag, 13. Januar, von 9 bis 12.30 Uhr sowie von 14 bis 16 Uhr (dienstags und donnerstags bis 18 Uhr) zu sehen. Die Künstlerin ist am Donnerstag, 16. Dezember, und am Dienstag, 11. Januar 2011, jeweils ab 15.30 Uhr persönlich anwesend.